

Édition Vaucluse

P Un avant-goût de Rio avec l'école de musique de Tomblaine

Samedi 30/07/2016 à 04H32

📍 Châteauneuf-de-Gadagne



Les "monos" eux n'ont pas résisté à rejoindre les danseuses pour le final avec la Batudada.
PHOTO P.P.

Ambiance brésilienne pour les quelque 280 enfants du centre des loisirs de Gadagne qui en fin de matinée ont eu le privilège d'être les invités de La Batucada, un jeune groupe de percussion et danse au rythme de samba brésilienne. "Voilà 8 ans que nous sommes invités au festival d'Avignon pour animer la rue de la République et depuis 2 ans